

## 1) TEOLOGÍA MORAL

Livio Melina-José Noriega-Juan José Pérez-Soba, *Caminar a la luz del amor. Los fundamentos de la moral cristiana* (Madrid: Ed. Palabra 2007) 923 pp.

Los autores del libro que aquí se presenta son profesores del Pontificio Instituto Juan Pablo II, de Roma y de la Facultad de Teología San Dámaso, de Madrid. En esta voluminosa obra los autores nos ofrecen un excelente manual dirigido a los estudiantes y a los que desean tener un acercamiento orgánico y sistemático a la Moral Fundamental. Estos maestros, bien conocidos en el ámbito de la Teología Moral, declaran su propósito de “proponer una visión orgánica global de los fundamentos de la moral católica, superando la fragmentariedad y el carácter sincretista de tantas obras de ética” (pp. 14-15).

El volumen es fruto de un trabajo común de los autores, por lo que no se atribuye a ninguno en particular una parte del mismo. En consecuencia, se entiende que los tres son responsables del conjunto y de cada una de sus afirmaciones. Si por un lado es muy laudable un trabajo en equipo de estas dimensiones, por otro, es problemática la atribución a cada uno de ellos de determinadas opiniones. De todas formas, con esta abultada obra culminan un meritorio trabajo de investigación en la renovación de la moral que ya se había dado a conocer en libros anteriores como *La plenitud del obrar cristiano* y *Una luz para el obrar*.

La inspiración de este proyecto de investigación y docencia nace fundamentalmente de la encíclica *Veritatis splendor* del Siervo de Dios Juan Pablo II, a la que se une la observación del camino trazado por el Papa Benedicto XVI en su primera encíclica *Deus caritas est*.

En una parte preliminar se expone el anuncio del Reino de Dios y su repercusión para la orientación del obrar humano, introduciendo un capí-